佐賀市立嘉瀬小学校 学校便り





※嘉瀬小 HP: QR コード→

◇学校教育目標◇

ふるさと嘉瀬を愛する青藍の子の育成 ~ "Laugh (笑い声)"& "Smile (笑顔)"~ 令和5年7月19日 文責 校長 江島静佳

第 | 回学校フリー参観デーでは、たくさんの感想やご意見をいただき感謝申し上げます。職員一同、温かい激励の言葉をしっかりと共有しながら、改善点●を含めて、2 学期からの教育活動に生かして参ります。

【全体的な感想】

- <u>○適度に子どもた</u>ちの学習や活動の様子が踊り場、廊下等にも掲示され、日頃の学校生活 の様子がわかり、また子どもたちも自己や友達の承認がなされていると感じた。落ち着い た雰囲気が気持ち良いと思う。
- ○さわやかで気持ちが良い。
- ○子どもの掲示物が丁寧に張ってあって、お互い認め合えると思う。環境がとてもいい。
- ○活気が戻ってきた感じがします。
- ○PTA 役員さんが車の誘導をされてました、お疲れ様でした。
- ○みんな生き生きした様子でした。
- ○どの学年も落ち着いて授業が行われていた
- ○先生方が話しかけやすい雰囲気だった
- ○和やかな雰囲気でした。
- ○落ち着いている

【授業について】

- ○いつもていねいに指導していただきありがとうございます。
- ○はきはきと答えていたり、しっかり話を聞くような担任の声かけができていて良かったです。
- ○ふれあい道徳では、子どもたちに聞いているだけではなく、○○の気持ちになるという動きを取り入れて、分かりやすい進め方だと感心しました。気持ちの大切さが学べた。
- ○熱心にご指導いただきありがとうございます。
- ○道徳の授業を参観しました。正解がない道徳ですが、うまく進められていて、子どもた ちも気持ちに向き合えていたと思います。
- ○算数のグループ討議は少し難しそうでした。
- ○子供達のペースに合わせて授業が行われていた
- ○グループで発表など、みんな前に出ることがあってとても良かった。
- ○子供達メインの授業で積極的に手を挙げる子が多かった。
- ○活発に意見が出ていた
- ○電子黒板やタブレット、また板書、それぞれの課題に応じて駆使されていて、時に刺激 が多いのかとも思うが、今時の子どもたちの生活環境を考えると必要なものとして日常的 に触れることは大切なのかと感じます。
- ○見える化で分かりやすく良いと思いました。
- ○電子機器を活用することで授業の効率があがっているようだった。
- ○黒板、電子黒板を上手く使い分け授業されていた
- ○自分の学生時代からしたら考えられない事ですが、見やすく将来扱うために必要なので 非常に良いと思います。
- ○時代の流れにそっていて良いと思う。ICT の活用がうまくできていると思います。
- ○自分達の時とは違い、興味関心を持ちやすいと感じました。
- ○見学の様子も写真で見れたので有り難かったです。
- 〇子どもたちに寄り添って指導して頂いているなと感じました。いつもありがとうございます。
- ○子どもの考えや気持ちを汲み取った先生の声かけが温かく感じました。





- ●チャレンジの自立活動も参観出来るよう設定して欲しい。
- ●電子黒板は分かりやすいところもあって、いろんな機能があるのですごいと思う反面、 次々とスライドが変わるので、記憶に残りにくい。

【児童生徒について】

- ○みんな安心して楽しく過ごせていて、うれしかったです。 ○緊張している様子でしたが、手を上げて答えていたり、「いいね!」カードを見せて喜ん でいたりと、楽しく過ごしている様子が見られて安心しました。
- ○学校に行くまでが嫌がる時もあるが行ってしまえば楽しそう。
- ○とても楽しく過ごせているようでした。
- ○楽しく過ごせていました。
- ○のびのびと発表発言していて、すばらしいと思います。
- ○皆真剣に授業に向き合っていた。聞いたり答えたりできててよかった
- ○普段家では見ない真面目に授業を受けてる姿が良かったです。
- ○荒れてる様子がなく良い。落ち着いている
- ○入学して数ヶ月、つい最近まで保育園児だった子どもたちが席について自分で考えて言 動、行動している姿がまた成長を感じさせてくれました。
- ○挨拶ができて、元気もあり良い。
- ○楽しそうに授業を受けていて、見てて気持ちがよかった。
- ○元気があって挨拶もできて素晴らしかったです。
- ●学校内だと恥ずかしいという気持ちがあるのか、挨拶はありませんでした。(わが子も含 めて)
- ●時々上級生に嫌な事を言われることがあるようです。

【学校環境について】

- ●窓ガラスや網戸などの汚れが目立っていたので改善をお願いします。
- ●同日、中学校も参観してきたが、途中からクーラーがついたが、小学校はつかなかっ た。ある程度の気温がある場合は、もう少し早めにつけてもいいのではないか。
- ●教室などは勉強しやすい環境かなと思います。しかし、誰でも入れる環境なだけに、不 審者などには気をつけないといけないと思います。
- ●設備など古く、トイレのドアから木が飛び出ている所があり、危ない気もした。 【その他】
- ○フリー参観、大変お疲れ様でした。日頃の教育活動に感謝しています。
- ○親子ふれあい活動について事前にお話があったのでイメージができやすかったです。
- ●親子活動では、時間内に仕上げなくてはと思い、親ががんばりました。もう少し子ども に任せたかったです。

体罰アンケート結果について

6月に実施しました「体罰に関するアンケート調査」にご協力いただきありがとうござ いました。アンケートの結果につきまして、「体罰を受けた」「体罰を見た」とする回答 は0件でした。

私たち教職員は、子ども達にとって | 番の教育環境です。私たちの言動を子ども達はよ く見ています。そのことを忘れずに、正しい言葉遣い、愛情が伝わる言動で子ども達に接 することができるよう、引き続き職員と確認しております。気になることがございました ら、学校へご連絡ください。

8月21日(月)全校登校日を実施します。しかも、課業日扱いです。

嘉瀬小は、ここ数年間はコロナ禍ということもあり、夏休みの登校日は設定しておりま せんでした。しかし、今年度は佐賀市教育委員会の決定により、夏休み中に課業日を設定 することになりました。この課業日は、4月の新学期が | 日遅くなったことによるもので す。4月のカレンダー上、6日を新学期とすると職員の新学期準備時間が少なくなるた め、I日ずらされました。しかし、I日課業日を減らしたことになるので、その分を夏休 みに登校日として設定することになったのです。そのため、今年の登校日を欠席した場合 は、欠席日数にカウントされますのでご了承ください。